

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Glanzvolles Konzert zum Auftakt des Feuerwehr-Jubiläumsjahrs

Beigetragen von S.Erdmann am 04. Apr 2023 - 17:43 Uhr

Dieser Tage fanden die Eröffnungsfeierlichkeiten des 125. Jubiläumsjahr der Freiwilligen Feuerwehr Juist mit einem gemeinsamen Konzert der Musikzüge der Freiwilligen Feuerwehr Juist und dem Musikzug Meine im „Haus des Kurgastes“ statt. Mehr als vierzig Musiker auf der Bühne sorgten im großen Saal für einen tollen und satten Klang, die Zuhörer hatten genau soviel Freude an dem Abend wie die Spieler auf der Bühne.

„Wir sind stolz, einen eigenen Musikzug zu haben und es gibt keinen besseren Start zu unserem Jubiläum, als so ein Konzert zusammen mit dem Musikzug aus Meine,“ begrüßte Gemeindebrandmeister Arend „Brörie“ Janssen-Visser die Anwesenden. Auch Marketingleiter Thomas Vodde stellte in Vertretung für den Bürgermeister fest, dass ohne die Wehr nichts läuft auf der Insel. Er freute sich über das tolle Konzert; in den 27 Jahren, wo er als Veranstaltungsleiter auf der Insel sei, gab es nur sehr selten eine so volle Bühne mit so vielen Akteuren.

Nachdem der ehemalige Musikverein Harmonia von 1891 im Jahr 2017 infolge zahlreicher Probleme als Verein aufgelöst und seitdem als Gruppe innerhalb der Feuerwehr geführt wird, hatten die Musiker die Möglichkeit, Lehrgänge an der Musikakademie in Altgandersheim zu besuchen. Hier ist bei einem solchen Lehrgang die Idee entstanden, ein gemeinsames Probenwochenende durchzuführen. Dazu reisten jetzt 32 Mitglieder vom Musikzug Meine, einer Gemeinde mit rund 8.000 Einwohnern, die im Städtedreieck Gifhorn, Wolfsburg und Braunschweig liegt, zur Insel.

Das Abschlußkonzert war zugleich der Höhepunkt, wechselweise dirigierte Juists Stabführer Michael Bockelmann, zugleich Kreisstabführer vom Landkreis Aurich und Bernd Wilmer, Stabführer aus Meine, zugleich Kreisstabführer im Landkreis Gifhorn und ebenfalls Ausbildungskordinator für Feuerwehrmusik in Niedersachsen.

Bockelmann dankte einer Reihe von Sponsoren und Helfern, so unter anderem der Reederei Norden-Frisia, der Kurverwaltung oder den Hausmeistern vom HdK. Zugleich konnte er Martina Bone, die bei der Hauptversammlung nicht dabei sein konnte, bei dieser Gelegenheit noch mit der Ehrennadel für 25jährige aktive Mitgliedschaft (beim Musikzug werden die Jahren bei Harmonia mitgezählt) auszeichnen. Marcel Calberlah, Vorsitzender vom Musikzug Meine, dankte besonders Britta und Michael Bockelmann für die Unterkunft auf Juist, zugleich sprach er den Juistern eine Einladung zu einem Gegenbesuch aus. Als Gastgeschenk überreichte er an Juists Musikzugführer Wilhelm Eilers einen Satz Noten für ein Song der Gruppe Queen.

Gerade die Stammhörer vom Juister Musikzug bemerkten schnell, dass an dem Wochenende viel geprobt wurde, denn es gab zahlreiche neue Stücke, die man vorher hier noch nicht hörte. Und es war eine bunte Mischung, Medleys von Dieter Thomas Kuhn, Bert Kaempfert, Frank Sinatra, 80er Kulthits der damaligen Neuen Deutschen Welle, Seemannslieder und die Anna Polka, für jeden war etwas dabei. Besonders viel Freude machte der wunderschöne „Bömisches Traum“ und der mit viel Power dargebotene Marianne-Rosenberg-Ohrwurm „Er gehört zu mir“. Natürlich erforderte dieser gelungene Abend noch eine Zugabe, bei "Fascinating Drums" waren dann besonders die drei Schlagzeuger gefragt.

Eintritt nahmen die beiden Musikzüge nicht, aber sie baten am Ende um eine Spende für die Sozialstation auf Juist, die einen wichtigen Beitrag leistet, dass ältere Juister weiterhin auf ihrer Insel leben können. Stolze 961 Euro kamen dabei zusammen.

TEXT UND FOTOS: STEFAN ERDMANN

Article pictures







